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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

Hightech-Strategie der Bundesregierung 

Anfrage der Abgeordneten Almuth von Below-Neufeldt, Björn Försterling, Sylvia Bruns und  

Christian Dürr (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 22.09.2015 

 

Die Hightech-Strategie der Bundesregierung fördert die Innovationsfähigkeit Deutschlands. Eine 

Teilstrategie der Hightech-Strategie ist die Kohärenz durch Zusammenarbeit von Bund, Ländern 

und Europa.  

1. Wie viele Forschungsvorhaben werden in Niedersachsen im Rahmen der Hightech-Strategie 

der Bundesregierung gefördert? 

2. Welche niedersächsischen Ministerien beteiligen sich an der Hightech-Strategie des Bundes? 

3. Wie fördert die Landesregierung Unternehmen, Hochschulen und weitere Institutionen in Nie-

dersachsen, damit sie von der Hightech-Strategie besser profitieren können? 

 

(Ausgegeben am 28.09.2015) 
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